



ARS Plan

2 place de l'Eglise 31220 LE PLAN

arsplan20@orange.fr

Un automne assumé !

L'automne s'annonçait chargé et « truffé de difficultés » en raison des multiples contraintes et incertitudes liées à la pandémie du Covid ; ARSPlan a voulu tenter de relever le défi et a pu mener à bien deux animations emblématiques de son action, après une année blanche :

- la Rallye des Chemins Verdoyants du Comminges et du Volvestre 18^{ème} édition
- le Vide-Grenier traditionnel de septembre

la météo pluvieuse continue se chargeant de réduire à néant la journée du patrimoine et quasi inutile notre stand sous la halle le samedi 18 septembre, veille du rallye ;

le loto initialement prévu le 9 octobre ayant dû, lui, être reporté... à 2022.



Un parcours inédit... avec quelques surprises

Un bel accueil à Latour et à Goutevernisse

**Un faible nombre de participants, certes ...
... mais**

**Une chaleur et un plaisir immense de se retrouver pour
ceux qui y étaient**

Au final, une belle satisfaction et un gage pour l'avenir

Dès 8 heures, le dimanche ils étaient là

Notre Bistrot de Pays, Le Bar-Restaurant « Au Fil du Volp » fut le point de rassemblement des participants, sur la place de la Croix-de-Pierre au cœur du village, avec le traditionnel petit-déjeuner



Les sixties et seventies aux commandes : Dauphine, Ariane, Dyane et Simca 1000 en première ligne

Pas forcément de « perfs »... mais hélas ! des concurrents égarés... ou en panne



Daumazan (jeux), Carla-Bayle (pointage), Latour (regroupement), Goutevernisse (verre de l'amitié) : une belle balade avec parcours secret !

Des regroupements bienvenus pour « échanger » sur les réponses au questionnaire et laisser reposer les mécaniques... et partager le verre de l'amitié



Puis reprendre la route des chemins de nos côteaux méconnus mais néanmoins verdoyants ! avec les « motards » bénévoles voltigeurs, aiguilleurs aux intersections pièges du parcours



Pour finir en apothéose au Plan, au pied de l'Eglise Saint-Pierre, pour un « excellent » repas sous la halle



Les résultats du Rallye

Vainqueur : Luis DAMIL 46 points
(Peugeot 306 cabriolet rouge 1995)
à droite sur la photo

3 ex-aequo à la 2^{ème} place avec 44 points
départagés par l'âge du véhicule

2) André CASSASSOLES
(Peugeot 404 coupé blanche 1967)
deuxième en partant de la droite sur la photo

3) Daniel FAUR
(Simca 1000 verte 1976)
au centre sur la photo

4) Jean ROUBY
(Citroën Dyane 6 1981)
sur le camion de dépannage sur la photo page précédente

Cette 18^{ème} édition du rallye a eu -surtout- le mérite de s'être déroulée. De nombreux témoignages peuvent en attester... même si les reports de dates dus à la pandémie, venant après une année d'annulation, et les concurrences malvenues ont nui à une bonne fréquentation en quantité... mais la qualité était au rendez-vous, avec de beaux véhicules sexagénaires bien entretenus.

Le plaisir était bien là, même si quelques participants ont « réussi » l'exploit de se perdre dans le parcours secret aux environs du Carla-Bayle ou de manquer le point de contrôle voire zapper l'épreuve de jeux à Daumazan ! même si, notre dépanneur bénévole lcart a dû -hélas !- faire usage de son camion plateau pour recueillir un véhicule en panne.

Cette édition fut donc, malgré tout, un beau succès, grâce aussi à un excellent soutien des commerçants, entreprises et artisans qui ont bien contribué entre cette année peu évidente de reprise : merci à eux. Malgré aussi, l'accident survenu -bien après le rallye certes en regagnant son domicile- à notre emblématique participant et adhérent de notre association, Francis Campourcy, et à sa non moins emblématique Simca Ariane bleue qui honora l'affiche de cette 18^{ème} édition réussie.

Le Vide-Grenier



26 septembre

Un beau soleil, une réussite

Un peu de « pagaille » au démarrage

Un nombre record d'exposant

Une buvette garnie et prise d'assaut

84 exposants se sont donné rendez-vous en ce beau dimanche de septembre. Nous avons même été un peu débordés... surtout (très) tôt le matin, avant le lever du soleil ! Mais ce fut vite surmonté et oublié.

Ce qui a beaucoup plu et joué « en faveur » de notre vide-grenier c'est qu'il se tienne au cœur du village (« souvent certains vides greniers sont excentrés sur des parkings vides de visiteurs » aux dires d'un exposant) et bien regroupé « sous le soleil », avec une buvette bien garnie... mais aussi bien dévalisée à cause de cette super affluence ! malgré quelques restrictions dues aux consignes liées à la pandémie. On aurait pu faire mieux sans les restrictions !

Comme pour le rallye, ils veulent revenir avec plaisir au Plan (*ou à Le Plan, comme on voudra*).

Le Samedi 27 novembre de 13h30 à 17h, ARSPlan propose sous la Halle le 1^{er} espace de gratuité

Nous aurons l'occasion de vous tenir au courant de ce que nous escomptons mettre en place en 2022.

Côté dates, le rallye devrait pouvoir revenir à sa date traditionnelle du 1^{er} dimanche de juin : ce sera donc le 5 juin pour le week-end de la Fête de Cazères avec laquelle un rapprochement est envisagé en termes d'animation et de communication. De plus, un nombre plus élevé de participants est attendu, avec des recherches de nouveautés.

Le vide-grenier est prévu pour le 4 septembre, en espérant que le soleil de 2021 sera encore là !

Entre-temps, 2 lotos sont prévus les 19 mars et 19 novembre.

Il va de soi -puisque c'est la « raison sociale » de notre association- que nous serons présents pour les journées du patrimoine des 17&18 septembre 2022... avec « l'objet » de notre projet patrimoine retenu pour 2022.

Un petit mot « général » pour terminer

Une association est un regroupement librement consenti de personnes qui s'associent pour un objectif, un but commun : la raison sociale de l'association. Pour ARSPlan, il s'agit de la sauvegarde, de la mise en valeur et de la promotion du patrimoine (sous toutes ses formes = monuments, histoire, documents, archives, traditions, modes et objets de vie etc...) de notre village. Les lotos, le vide-grenier, le rallye, les journées du patrimoine sont les leviers, les animations, les actions qui doivent nous permettre d'atteindre nos objectifs.

Adhérer à ARSPlan est donc un acte volontaire... ensuite, au sein de l'association, chacun apporte sa pierre à l'édifice commun, qu'il soit responsable ou gestionnaire -président, secrétaire ou trésorier-, administrateur au sein du CA qui prend les décisions, bénévole (très) actif au sein des commissions ou simple relais ou coup de main ponctuel. Il n'est point indispensable d'être résident planéen pour faire partie d'ARSPlan ; par contre tous les habitants du Plan sont bien évidemment les bienvenus pour apporter... ce qu'ils veulent.